
★☆★第４回運営委員会が開催されました★☆★ 

日時：３月７日（火） １６時〜１６時３０分 場所： ３階会議室 

 

 

［忍田会長挨拶］ 

皆様、本日もお忙しいところ３月のこの時期お集まりいただきありがとうございます。 

学校は２年生と１年生は期末試験も終わり、進級に向けて着々と準備を進めているのではないかと思います。 

先日、私は新入生説明会にＰＴＡの説明でお伺いさせていただきました。新入生のカバンが縦のスタイリッシュ

に恰好が良くなり、うらやましいなぁと思って見せていただきました。通学カバンも刷新されて、新一年生とともに４

月からまた音羽中学校に新しい風が吹くのではないかと思っています。 

３年生は受験の方も落ち着いて、プライベートでも学校でも残り少ない友達との時間を大切に過ごしているので

はないかなぁと思います。３月２０日（月）に卒業式が行われますので、式典当日に立派な姿を見られることを今か

らとても楽しみにしています。 

各委員会の皆さま、１年間ありがとうございました。学年委員さんは、次年度の委員決めでご迷惑をかけ、何度

もお手数をおかけして申し訳ありませんでした。ご丁寧にご対応いただきありがとうございます。広報委員さんの

おかげで素晴らしい広報誌が皆さんのお手元に届いているかと思います。私もこれから拝見させていただくのが

楽しみです。本日は欠席なのですが、卒業対策委員さんも祝う会の準備を進めていただいているので、よろしくお

願いします。 

本日は本年度最後の運営委員会となります。私は子供が３年生なのでこのまま卒業となりますが、この場をお

借りしまして、改めて皆様へ感謝を申し上げたいと思います。齊藤校長先生、小池副校長先生、委員の皆様方、

本部運営にご理解とご協力をいただきまして、誠にありがとうございました。 

 

［齊藤校長先生ご挨拶］ 

皆様こんにちは。忍田会長からのお話もありましたが、学校は年度末と来年度に向けての準備と並行して進め

ているところです。新年度の新入生は、およそ１００名前後になる見込みで準備を進めているところです。今日は

今年度最後の運営委員会ということです。私自身もこの４月に異動して参りまして、わからないことだらけだったの

ですが、少しはわかったことがあるかな？と思います。今後も音羽中学校がますます良い学校になるために、保

護者の皆様や地域の皆様と力を合わせて子供たちのために引き続き取り組んでまいりたいと思いますので、改め

てよろしくお願いします。 

各委員・役員の皆様、今年度ありがとうございました。お疲れ様でした。１年生、２年生の保護者の皆様につき

ましては引き続きよろしくお願いします。ＰＴＡ活動をしていると学校に来る機会があって、我々教職員とも直接話

をできる場面がたくさんあります。積極的に教職員へ声をかけていただいて、学校の状況についてもいろいろと知

っていただければと思います。 

 

［学校連絡事項］ 小池副校長先生より 

３月４日（土）の展示発表会にはたくさんの皆様にお越しいただきありがとうございました。受付は地域学校協働

本部の皆様にもお手伝いをいただきました。ありがとうございました。 

３月２０日（月）には卒業式があり、３月２２日（水）１５時～１・２年生の保護者会がありますので、よろしくお願い

します。今年度も多数のＰＴＡの皆さまはじめとして、ご協力をいただくことができました。ありがとうございました。

来年度につきましても、運動会そして学習発表会等、コロナ前の状況にできるだけ元に戻してやっていく方針にな

りますので、過大なご協力をいただくと思います。よろしくお願いします。 

差し当たって、来年度は４月７日（金）入学式、４月８日（土）は保護者会があります。 

 

[青少年委員より］細江さん 本日欠席 
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令和５年３月２３日 

 

文京区立音羽中学校 
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［地域学校協働本部について］ コーディネーター 井上さん 

皆様、こんにちは。今年度も、地域学校協働本部にご協力いただき、ありがとうございました。 

まず事業報告です。２月２０日（月）に行われました１年生「職業講話」で講師の選出をさせていただき、コーディ

ネーターも担当講師のお話をうかがいました。今後の進路の選択の一つとして１年生に役立てていただけたと思

います。私もお話を聞かせていただいて、ぜひ保護者の皆様にも聞いていただけたらなと思いましたので、今後、

そのような方向で検討していただければいいのかと思います。 

続きまして、さきほど小池副校長先生からもありましたが、３月４日（土）の展示発表会の受付をさせていただき

ました。初めてお会いする保護者の皆様とご挨拶できてよかったと思います。 

次年度に向けて、また、ＰＴＡの方々と協働で活動できたらと思いますので、よろしくお願いします。 

 

[各委員会より］出席いただいた各委員さんから一言ずついただきました。 

●学年委員会 

〈活動報告〉 

２月２日（木）「第３回運営委員会」出席 

２月１２日（日）「次年度委員選出」作業について打ち合わせ 

２月１７（金）「次年度委員選出」アンケート配信 

２月２４日（金）「次年度委員選出」アンケート〆切→候補者に委員依頼メール① 

２月２８日（火）「次年度委員選出」アンケート再配信 

３月３日（金）「次年度委員選出」アンケート再配信〆切＆集計作業 

〈活動予定〉 

３月６日（月）「次年度委員選出」候補者に委員依頼メール開始② 

３月７日（火）「第４回運営委員会」出席 

３月中旬 「次年度委員選出」活動終了予定 

 

１－３ 片桐委員長 

４月、５月の係決めから始まり、全学年の学年委員全員で協力しながら進められたと思います。わからない

ところが多かったですが、本部の方とのやりとりで不明なところを解決しながら、スムーズにトラブルなく出来た

と思います。今日のこの場で引き継ぎ書を作るだけですと言いたかったのですが、来年度の委員決めが難航

しております。アンケートを２回送り、お声掛けをする等をしています。次の保護者会をどうしようというところ

で、ＰＴＡの皆様からお力をお貸しいただきたいと考えています。 

 

●広報委員会 

〈活動報告〉 

２月２日 （木）学校にて後期いちょう原稿回収→学校・ＰＴＡ本部チェック終了 

２月３日（金）～７日（火） 広報委員内で校正作業 

２月７日 （火）デザイン会社に再度調整をお願い 

２月１３日 （月）修正稿が届く 

２月１４日（火）～２１日（火） 広報委員内で最終調整→デザイン会社に最終修正のお願い、見積書が届く 

２月２１日 （火）校了 

３月３日 （金）学校にて郵送作業 

３月７日 （火）第４回運営委員会出席 

３月を通じて、引き継ぎ書類作成 

 

３－３ 鈴木委員長 

１年間大変お世話になりました。今年度の広報誌は、お手元に届いておりますでしょうか。広報というのは特

殊な部分もありながら、皆でつくることをモットーに今年も頑張りました。 

私自身は、２０１２年４月に長男が入学して、今年は２０２３年３月、１１年間、間２年抜けていますが９年間い

まして、音中は「いい学校」というのはすごくよくわかっています。小学校にも配られていると思いますので、ぜ

ひ音中に来てほしいという気持ちを持ってほしいという思いを持って作りました。この広報誌をぜひ活用してい

ただいて、こういういい学校だということを知らせるのに活用してほしいと思います。卒業してしまうのは名残惜

しいのですが、皆さんが活発に活動されて、ますます音中を盛り上げていただきたいと思います。 



●卒業対策委員会 

〈活動報告〉 

２月１２日（日） 第４回委員会開催 卒業を祝う会について話し合い 

３月４日（土）   卒業対策費 会計報告 

〈活動予定〉 

３月１７日（金） 記念品と祝菓子、事前準備、卒業式当日の動きについて最終確認 

３月２０日 （月）卒業式、卒業を祝う会開催予定 

 

 ［PTA本部からのお知らせ］ 

①年度末総会について（副会長より） 

本年度の年度末総会は２月１８日（土）までにＷＥＢにて表決をいただきました。 

表決数１７１枚は全会員３２７名の３分の１以上を満たし、成立いたしましたことをご報告いたします。 

議決結果は、３月初めに全会員に書面にて配布し、ホームページでもパスワード付きで公開しておりますので

ご確認ください。来年度も皆様のご協力をどうぞよろしくお願いいたします。 

 

②活動報告について（書記より） 

各委員会の皆様へお願いがあります。この１年間の活動報告を提出いただきますようお願いします。提出先

は、各担当の副会長へお願いします。 

 

③活動費精算について（会計より） 

１年間の活動費の清算につきましては、３月４日に卒業対策委員からは既にあずかりました。広報さんは、先

ほど（３月７日（火））活動費の清算を終わらせていただきました。学年委員さんは、終わり次第で構わないので、

連絡をいただきますようお願いします。 

（学年委員のご担当者に対して、来年度の予算は今年度と同じ金額で組んで良いか、を確認しました。） 

 

④今年度・来年度の係活動について（副会長より） 

〈活動報告〉 

１２月１０日（土）第３回標準服リサイクル 

〈係活動無し〉 

・文京区学校保健給食大会（講演会）（２月） 

・令和４年度卒業式（３月２０日（月）） 

・令和５年度入学式（４月７日（金）） 

 

今年度は少しずつ係活動も復活したように思います。係を担当してくださった皆様、どうもありがとうございま

した。来年度は今年度以上に活動できるのではないでしょうか。現在、年度始めに行う係アンケートの準備を

進めているところです。皆様のご協力を引き続きよろしくお願いします。 

 

⑤来年度の委員アンケートについて（副会長より） 

フェアキャストで配信したアンケートについては、Google フォームにて回答がありましたが、（運営委員会を

開催している）現時点で、全ての学年の各委員会の人数が足りていません。このまま委員の人数が足りない

場合には、３月２２日(水)の保護者会でお願いする時間をいただきたいと思います。 

 

⑥来年度第１回各委員会の出席依頼について（副会長より） 

４月８日（土）に第１回委員会が決定しておりますので、委員の方が決まり次第、こちらからメールにて連絡を

したいと思います。今年度各委員長の皆様には、この第１回の委員会にご出席いただいて、引継ぎなどの説

明をお願いしたいと思います。時間が決定したら本部から連絡させていただきますので、よろしくお願いします。 

 

⑦ＰＴＡ室のパソコンのデータ破棄について（副会長より） 

 ３月末をもって古いパソコンの破棄をするので、委員の皆様は必要ならばデータの移行をお願いします。 

 （会計より補足：データ消去を含めて５,０００円での処分を予定していることの説明がありました。） 

 

 



 [音羽青少年健全育成会より]沖本副会長より 

〈活動報告〉 

３月２０日（月）の卒業式当日に行うフォトスポットの話し合い 

３月２５日（土）開催の「ふれあいコンサート」の話し合い 

中学生ボランティア募集希望。３月６日の全校朝礼にて生徒さんたちへ説明とご協力依頼を予定。 

 〈活動予定〉 

３月２０日（月） 卒業式フォトスポット 音羽中は隣の新大塚公園のフェンスに設置予定 

３月２５日（土） ふれあいコンサート 音羽中学校で開催予定  

 

フォトスポットとは、写真の背景で見栄えの良いものを提供するもので、天使の羽、卒業証書、が今までありま

した。今年は、黒板アートのデザインを準備中です。 

 

（忍田会長より）新大塚公園のグラウンドの借り出しをしました。ゆっくり、安全に写真が撮れるよう、雨が降らな

ければ提供したいと準備をしています。 

 

 [大塚青少年健全育成会より]東田副会長より 

 〈活動予定〉 

３月２６日（日）に関係中学校の文化部を中心とした文化祭「SEJS @一中」の話し合いをしました。 

※２月２８日（火）齊藤校長先生、小池副校長先生に説明・協力依頼の上で、生徒に案内を配布しています。 

 

 

役員会・運営委員会は会員の皆様からのさまざまなご意見を受け止め、話し合う場でもあります。   

    ご意見・ご要望はＰＴＡ本部にて随時受け付けています。 

次年度の第１回運営委員会の日程は未定です。決まり次第ご連絡いたします。 


